

Mercredi 8 mars 2023, au gymnase Victor Lair du Mans, avait lieu un match de basket-ball caritatif opposant des équipes des associations étudiantes d'histoire (AEH) et de géographie (AGM) du Mans Université. Les bénéfices de cette rencontre obtenus grâce aux entrées (prix libre) seront reversés Solidarité Femmes 72, association de soutien et d'accompagnement aux femmes victimes de violences conjugales.



Solidarité Femmes 72 est un lieu d'écoute, d'accueil et d'orientation pour les femmes victimes de violences conjugales en Sarthe. Pour soutenir cette association, les étudiants de l'AEH (Association des Etudiants en Histoire) et AGM (Association des Etudiants en Géographie) ont organisé un match de basket solidaire. « **La lutte contre les violences conjugales est une cause que nous défendons. Il est important de faire entendre nos voix** », confie Néo, 19 ans et président de l'AEH.

Une centaine de spectateurs a investi le gymnase Victor Lair, au Mans, pour assister à cet événement caritatif. Corine, bénévole de l'association luttant contre les violences faites aux femmes, a présenté la structure et raconté avec émotion l'événement déclencheur de son engagement dans ce combat : « **J'ai rejoint Solidarité Femmes72 suite à l'affaire Jacqueline Sauvage***. **Je me suis rendue compte que ce drame peut toutes nous toucher un jour ou l'autre** ».



Le match s'est déroulé dans un bon esprit entre cris et chants d'encouragements des supporters très nombreux au bord du terrain.



Longtemps menés en première période, les Historiens ont réalisé un beau come-back avant la mi-temps. Un chanteur en solo et un concours de paniers à trois points ont animé la pause. Les Géographes ont fini par s'imposer de peu (44-38, score final).

La recette de l'événement sera reversée à l'association Femme Solidarité 72.

Lucas SCHMIDT.

Contacts Solidarité Femmes 72 : 02 43 78 12 75 et site

<https://solidaritefemmes72.fr/>.

Numéros d'urgence

3919 : numéro d'écoute national destiné aux femmes victimes de violences.

114 : numéro d'alerte par SMS contre les violences conjugales.

Instagram des étudiants organisateurs : @aeh_lemans et @assogeographesdumaine

****Jacqueline Sauvage a été condamnée pour avoir tué son mari qui la battait avant d'être finalement graciée en 2016 par François Hollande.***



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)